



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

**ABSTRAK****MEKANISME PELAPORAN DAN PEMUNGUTAN  
PAJAK RESTORAN PADA KANTOR BADAN PENDAPATAN DAERAH  
KOTA PEKANBARU****Oleh : Nisrina Dwi Novilia**

*Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Mekanisme Pelaporan Dan Pemungutan Pajak Restoran Pada Kantor Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru. Dengan latar belakang pemikiran penulis sesuai dengan permasalahan yang penulis perhatikan dilapangan. Dimana penulis melihat banyaknya masyarakat yang tidak mengetahui Mekanisme Pelaporan Dan Pemungutan Pajak Restoran Pada Kantor Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru tepatnya di Jl. Teratai nomor 81 Kec, Sukajadi, Kota Pekanbaru. Penelitian ini bersifat penelitian lapangan, maka metode dalam pengumpulan data penulis menggunakan wawancara dan observasi. Data primer, penulis peroleh dari responden yaitu dari pegawai kantor Badan Pendapatan Daerah, sedangkan data sekundernya diperoleh dari perpustakaan dan peraturan Daerah, dengan cara mencari buku – buku dan Peraturan Daerah yang berhubungan dengan perpajakan. Mekanisme Pelaporan Dan Pemungutan Pajak Restoran Pada Kantor Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru sudah sesuai dengan Peraturan Daerah, yang ada juga dalam kegiatannya melibatkan berbagai bagian sehingga terjalin suatu kerja sama yang saling mengoreksi satu sama lainnya sehingga dapat mmengurangi adanya kesalahan yang mungkin terjadi. Agar masyarakat mengetahui dan Badan Pendapatan Daerah lebih mensosialisasikan tentang Mekanisme Pelaporan Dan Pemungutan Pajak Restoran Pada Kantor Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru tersebut.*

**Kata Kunci : ”Mekanisme Pelaporan Dan Pemungutan Pajak Restoran”**